

□ SOCIEDAD

«Sí e Igualdad» analizará en Sicarm las redes sociales en claves de género

Redacción

MURCIA- La jornada «Sí e Igualdad», que organiza cada año la Consejería de Política Social, Mujer e Inmigración, a través del Instituto de la Mujer de la Región de Murcia (IMRM) en el marco del Sicarm, abordará el uso que las mujeres hacen de las redes sociales en una conferencia impartida por la experta estadounidense Isabel Espinal, de la Universidad de Massachusetts. Tras la conferencia, Espinal intervendrá en una mesa redonda, moderada por la directora del IMRM, Teresa Moreno, y en la que está prevista la participación de la responsable del Centro de Recursos Informativos de la Embajada de EEUU en Madrid, María Jesús del Olmo, la periodista Lola Gracia y la documentalista del IMRM, Teresa Allepuz. En el acto, que se celebrará mañana a las 12:00 horas en el Auditorio Víctor Villegas, se plantearán los motivos por los que el público femenino es el principal usuario de plataformas como Facebook, Tuenti y Twitter, mientras que los hombres tienen más presencia en redes de carácter social.

Crece un 50 por ciento las reservas web en los hoteles

Efe

CARTAGENA- Los empresarios del sector hotelero en el litoral de la Región perciben un incremento del 50 por ciento en el número de reservas realizadas a través de internet, según indicó el presidente de Hostetur José María Cano.

Cano explicó que ese dato no quiere decir que se estén recibiendo muchas reservas, pero lo que se contrata se hace mayoritariamente a través de internet. La asociación de Hoteles y Alojamientos turísticos Hostetur ha señalado que espera que en junio la ocupación ronde el 60 por ciento. Los problemas de la agencia de viajes Marsans podrían ser la causa de que hayan aumentado espectacularmente las gestiones por internet y disminuido las reservas que se realizan por los canales tradicionales.

Un seminario debate los desafíos de la producción audiovisual

García inaugura el I Workshop en esta materia en la UCAM

El objetivo es crear un foro de intercambio entre investigadores del mundo audiovisual y las telecomunicaciones.

S.S.

MURCIA- La consejera de Economía y Hacienda, Inmaculada García, acompañada por el director general de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información, Diego Pedro García, y el director general de Informática y Comunicaciones, Manuel Escudero, inauguró ayer el I Workshop de la Industria Multipataforma en el marco del Foro Anual de la Sociedad de la Información Sicarm, que se celebra hoy y mañana en la Universidad Católica San Antonio de Murcia (Ucam).

García destacó que «este encuentro pretende ser un foro de intercambio de conocimientos tecnológicos entre investigadores de lo audiovisual y las telecomunicaciones sobre las actuales dificultades y desafíos que está viviendo la producción audiovisual». La titular de Economía y Hacienda aseguró que «la industria audiovisual está siendo alterada por los cambios continuos que desbancan el modelo tradicional, y este es el momento en el que debemos converger con el resto del mercado



García, Mendoza y Sarabia, en la inauguración de las jornadas

audiovisual europeo, fomentando al máximo este sector». Además, la consejera agregó que «las tecnologías de la información y la comunicación son la clave del crecimiento, y todos los expertos coinciden en que la efectiva implantación de las nuevas tecnologías es una condición indispensable para mantener unos buenos ratios de productividad y eficiencia».

García subrayó que el uso de las tecnologías «es elemento estratégico de desarrollo, de creación de valor y competitividad, y la Región

de Murcia tiene en marcha un ambicioso Plan Estratégico cuyo pilar básico es el desarrollo de la Sociedad de la Información, que tiene como meta el converger con Europa al final de su recorrido».

Para la consejera de Economía y Hacienda, «es un sector básico para el crecimiento económico global de la Región y en la medida en que exista un mayor uso de las TIC se estará contribuyendo de manera decidida al incremento de la productividad del trabajo y así al crecimiento de la economía».



SOCIEDAD

El Defensor del Pueblo se interesa por las demandas de los jóvenes

El Defensor del Pueblo de la Región de Murcia, José Pablo Ruiz Abellán, se entrevistó ayer con el coordinador del Consejo de la Juventud de la Región de Murcia, Agustín Llamas Gómez. En el transcurso de la reunión, Ruiz Abellán se mostró especialmente interesado en conocer las inquietudes y demandas que afectan al colectivo en materia de Educación, Empleo, Ocio y acceso a la vivienda. En este último caso, el Defensor del Pueblo hizo partícipe a Llamas de las conclusiones que arrojó el taller nacional, coordinado por Ruiz Abellán.

□ REGIÓN

COAG afirma que la campaña de la patata empieza con buenas expectativas

Redacción

MURCIA- COAG asegura que la campaña de la patata extraterrenal murciana, cuya producción se centra en el campo de Cartagena, ha comenzado con muy buenas perspectivas después de haber padecido una campaña ruinoso de patata el pasado año. La organización explicó que la poca producción en países como Egipto o Israel, grandes proveedores de patata para la UE, que al igual que la producción andaluza ha sido dañada por las inundaciones, hace que las producciones murcianas estén muy cotizadas. Además, la patata francesa, gran competidora en los mercados con la patata murciana, a pesar de su mucha peor calidad, este año cuenta con una escasa producción. La producción de la presente campaña, que se cultiva en 2.300 hectáreas este año, rondará los 90 millones de kilos, cifra sensiblemente inferior a la de la pasada campaña, ya que se ha reducido notablemente la superficie de siembra, tras la pésima campaña en cuanto a precios del año pasado y las producciones.

Cultura tramita que las fiestas de Yecla sean BIC

Efe

MURCIA- La Consejería de Cultura y Turismo ha incoado un expediente para la declaración de las fiestas de la Virgen del Castillo de Yecla como Bien de Interés Cultural Inmaterial, según la resolución publicada ayer en el Boletín Oficial de la Región de Murcia. La resolución indica que estas fiestas se celebran todos los años entre los días 5 y 8 de diciembre, «prolongándose en el tiempo al denominado Jueves de los Clavarios y al día de la subida, en fechas inmediatamente posteriores». Además, añade que esas fiestas «tienen su origen en los alardes de armas de las fuerzas municipales o milicias que permanecieron en activo en las tierras de Castilla desde el siglo XVI hasta la segunda mitad del XVIII, cuando la Corona requería a los concejos».